
Montepagano.  Lettera  aperta  di  ringraziamento  della  prof.ssa
olandese Sophie  Josephus Jitta  alla  Sig.ra  Annamaria  Rapagnà
dell’Associazione Culturale Vecchio Borgo
Amsterdam, 10/05/2023
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GENTILISSIMA SIGNORA ANNA MARIA
La voglio ringraziare di cuore per avermi accolto nel museo da lei curato.
L’ho trovato un museo interessantissimo pieno di oggetti che non si usano più ma
per questo hanno il loro valore storico.
Peccato che il comune (i comuni del territorio non sono interessati) e una cosa che
capita anche qui in Olanda gli interessi dei giovani  non sono i nostri. Pazienza.
Sono stata accolta da tutti come se fossi una principessa. In realtà sono una donna
la cui madre durante la seconda guerra mondiale nascose degli  ebrei  fra cui
l’uomo che nel 1946 sarebbe diventato mio padre preciso che mia madre era
cattolica e i suoi gesti sono stati riconosciuti postumamente da Israele. Walter de
Berardinis 3 anni fa ha pubblicato nel proprio giornale la storia di mia madre scritta
da  me.  Ecco  come ho  conosciuto  il  mio  caro  amico  Walter!  Come anche ho
conosciuto Enzo Rapagnà e lei; Signora Anna Maria. Fin stato un piacere averla
conosciuta.
Di nuovo, grazie infinite! Spero di poterla rivedere, quando farò di nuovo una visita
alla vostra bellissima terra!
Tanti cari saluti,
                                                               Sophie Jitta (olandese di Amsterdam)

Giulianova.  Comunicato  forze  antifasciste  unite  su  “Nuove
Sintesi”  e  il  patrocinio  dell’amministrazione Costantini.
RICEVIAMO IN REDAZIONE E PUBBLICHIAMO

Sabato 27 maggio a Giulianova si consumerà l’ennesimo oltraggio alla storia antifascista e democratica della nostra città. Un
insulto alla storia di Giulianova inferto sotto l’egida dell’amministrazione comunale. Quel giorno, nella sala intitolata ad un
socialista, sindacalista, antifascista, trucidato dai nazisti, martire della libertà dalla dittatura fascista, Bruno Buozzi, ci sarà
una iniziativa organizzata dall’associazione “Nuove Sintesi”.
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“Nuove Sintesi”, che già nel simbolo reca segni grafici che in maniera inquietante richiamano quelli  tragici del periodo più
buio dell’umanità, si è distinta per aver in passato organizzato un evento commemorativo della marcia su Roma, un colpo di
Stato preparato dal Partito Nazionale Fascista per favorire l’ascesa di Mussolini.

Il 27 maggio verrà presentato un libro di Fabio Filomeni, che già nel recente passato si è avvalso dell’organizzazione di
un’altra associazione aderente alla cultura del ventennio. A Lamezia Terme, infatti, Filomeni presentò il suo libro con il
contributo di  “Gioventù controcorrente”, una associazione che ha sempre rivendicato la propria vicinanza alle idee di
Corneliu Zelea Codreanu, leader rumeno ultranazionalista, ideologo antisemita e fascista.

La Costituzione antifascista, nata dalla Resistenza partigiana contiene i fondamentali principi della libertà di pensiero e di
espressione. In ragione di questi principi, Fabio Filomeni è pienamente legittimato a presentare i suoi libri e ad esternare le
sue opinioni.

E’  inquietante,  di  contro,  che una istituzione, come un Comune, che la Costituzione pone a presidio costitutivo della
Repubblica democratica, possa dare il patrocinio ad un evento organizzato da soggetti che si richiamano ad una storia dalla
cui sconfitta è nata la Costituzione e preso corpo e sostanza la democrazia.

E’ il segno, definitivo, della natura estremista e nostalgica di una destra al potere, che va smascherata e sconfitta.

Le forze democratiche, sindacali e antifasciste di Giulianova, nell’invitare, come segno di tardiva resipiscenza,
l’Amministrazione comunale a revocare il patrocinio e a togliere dal manifesto della manifestazione il glorioso
simbolo del Comune di Giulianova, posto a fianco di quello inquietante di “Nuove Sintesi”, invitano i cittadini
ad un sit in di protesta, che si terrà in piazza Buozzi il 27 maggio a partire dalle ore 17.00, contro la scellerata
decisione della Giunta comunale di concedere il patrocinio a questo insulto.

 

Giulianova, 26 maggio 2023
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Atri. Il Sindaco Piergiorgio Ferretti replica ad Alleanza Civica su
comunicato risultati elettorali
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“Purtroppo Alfonso Prosperi non ha seguito l’insegnamento di Abraham Lincoln, il quale riteneva che non fosse importante
vincere o perdere ma accettare serenamente la sconfitta.”

Con queste parole inizia il commento del Sindaco Piergiorgio Ferretti al comunicato stampa del candidato Sindaco perdente
della recente competizione elettorale Alfonso Prosperi.

“Prosperi, al contrario – prosegue il Sindaco Piergiorgio Ferretti – parla di pool di avvocati, di ricorsi, di cambiamento nella
città, di vittoria morale o di pareggio clamoroso nella competizione elettorale che ridimensionerebbero la coalizione vincente
e  la  figura  dell’attuale  sindaco  Ferretti.  Parole  che  tradiscono  una  comprensibile  e  palese  frustrazione  ed  una  mancata
accettazione  del  risultato  elettorale  e  della  sconfitta  che  hanno  motivazioni  opposte  a  quelle  elencate  da  Prosperi,  che
dimostra una totale carenza di lucidità nell’analisi politica del voto fatta da chi in realtà ha perso la competizione elettorale e
non vuole accettare che la popolazione non abbia premiato la sua persona ed il suo programma elettorale.”

Il Sindaco Piergiorgio Ferretti continua poi con una puntuale analisi numerica e politica dei risultati elettorali “11 voti di
differenza  per  Prosperi  sembrano  pochissimi  ma  hanno  inequivocabilmente  emesso  una  sentenza,  cioè  che  non  era  il
candidato  giusto  per  amministrare  la  città.  La  nostra  lista  ha  costruito  la  sua  vittoria,  a  differenza  di  ciò  che  Prosperi
vorrebbe far credere, proprio ad Atri Capoluogo dove rispetto al 2018 abbiamo ottenuto circa 200 voti in più, 187 per
l’esattezza, mentre nelle frazioni siamo riusciti a confermare il bottino di voti del 2018 perdendone solo 27, nonostante il
candidato avversario fosse originario della frazione di Fontanelle. Prosperi in realtà ha dilapidato il tesoretto elettorale che
Atri Centro ha sempre storicamente riservato alle forze contrarie al centrodestra, tracollando con 500 voti in meno del 2018,
500 elettori suoi o elettori che non gradivano la nostra lista ma che non sono andati alle urne non credendo al progetto del
chirurgo atriano. Prosperi non ha addirittura sfondato neanche nella sua Fontanelle dove è riuscito a incrementare solo di 37
voti rispetto al 2018, troppo poco per credere di rappresentare il vero cambiamento. Prosperi è stato bocciato anche nelle
altre frazioni perdendo alla fine altri  133 voti complessivi rispetto al 2018. La lista di Prosperi,  ad eccezione di Fontanelle,
non è stata praticamente premiata in nessuna zona di Atri rispetto al risultato elettorale del 2018.”

“Se si pensa – prosegue il Sindaco Piergiorgio Ferretti – che il CoVid ha naturalmente penalizzato in generale l’azione di tutte
le amministrazioni uscenti e che ad Atri per la prima volta dietro alla figura di Prosperi si erano riuniti tutti gli oppositori del
centrodestra senza alcuna logica politica di appartenenza, con PD, Azione, M5S, Renziani, Centristi  ed ex assessori di
centrodestra delusi, abbracciati forzatamente per il solo fine di “cancellare” il “rivale-nemico”, 11 voti sembrano niente ma
sono invece un’immensità, immensità che deve aprire alla riflessione soprattutto chi ha perso la propria identità politica pur
di provare a vincere a tutti i costi non riuscendoci. Gli elettori hanno bocciato il “minestrone” che hanno proposto, un
minestrone che andava da sinistra a destra e prevedeva ex assessori,  ex candidati  sindaci,  ex candidati  alle elezioni
regionali e segretari di partito. Le elezioni hanno bocciato Prosperi, che ha perso più di 600 voti rispetto al risultato ottenuto
dalle nostre liste avversarie nel 2018, ed hanno premiato invece la nostra visione della città e la nostra lista che ha sempre
avuto la maggioranza relativa nelle precedenti elezioni ed oggi, grazie al risultato elettorale ottenuto, ha per la prima volta
la maggioranza assoluta.”

“I numeri non mentono – conclude il Sindaco Piergiorgio Ferretti – e Prosperi ne deve prendere atto accettando serenamente
la  sconfitta,  augurandoci  che  da  domani  con la  propria  opposizione  costruttiva  contribuirà  al  bene della  nostra  città  così
come ha affermato di volerne per tutta la campagna elettorale.”

Il  Cittadino  Governante  partecipa  e  dà  notizia  di  questo
importante  momento  di  informazione:  CONVOCAZIONE
CONFERENZA  STAMPA  DEL  24  MAGGIO  2023
 

UNA NUOVA OPERA DA 173 MILIONI DI  EURO – IL QUARTO LOTTO ANAS DELLA TERAMO MARE – IN PIENA ZONA DI
ESONDAZIONE DEL TORDINO?

OTTO ASSOCIAZIONI PRESENTANO UN DOSSIER GIA’ INVIATO AGLI ENTI CON CRITICITA’ DEL PROGETTO E ALTERNATIVE
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CONCRETE.

LE TRAGICHE ALLUVIONI DELLE MARCHE E DELLA ROMAGNA SIANO DI LEZIONE PER EVITARE ALTRI ERRORI IN PIENA CRISI
CLIMATICA.

Mercoledì prossimo 24 maggio 2023 alle ore 11 a Giulianova, in via Gorizia 13/A (di fronte cartoleria Ianni) presso la sede del
Cittadino Governante si terrà la conferenza stampa di presentazione del dossier sul progetto ANAS del quarto lotto della
Teramo-Mare che otto associazioni hanno inviato nei mesi scorsi denunciando, tra l’altro il gravissimo rischio idrogeologico
visto che ANAS vorrebbe realizzare l’opera da 173 milioni di euro in piena area di rischio alluvione del fiume Tordino secondo
le stesse carte ufficiali depositate per la Valutazione di Impatto Ambientale.

Con la crisi climatica ormai conclamata gli eventi estremi stanno purtroppo diventando la quotidianità e i rischi sono ancora
maggiori. Il consumo di suolo deve essere fermato mentre qui si vuole cementificare una larga parte di piana alluvionale del
teramano destinata all’agricoltura.

Nel dossier vengono evidenziate numerose criticità e sono indicate le soluzioni alternative per spendere meno denaro
pubblico ottenendo anche migliori risultati in termini di mobilità realmente sostenibile e conservando il territorio.
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• IL CITTADINO GOVERNANTE

• ITALIA NOSTRA – SEZ. RIUNITE ABRUZZO

• MOUNTAIN WILDERNESS

INFO: 3683188739

IL  SINDACO DI  MONTORIO SCAPPA DAL  BUCO DI  BILANCIO DI
MILIONI DI EURO
Davanti  alle  evidenti  divergenze  sui  numeri  e  alle  incongruenze  evidenziate
dall’opposizione il sindaco ieri ha rinviato in consiglio comunale l’approvazione del
rendiconto finanziario 2022.
La maggioranza sempre più confusa e sfilacciata rinvia il bilancio consuntivo dopo
che  era  stato  bocciato  solo  una  settimana  fa  lasciando  i  cittadini  montoriesi
sempre più preoccupati e confusi.
Un sindaco che dopo essere stato sei mesi in campagna elettorale in Lombardia si
trincera dietro bocciature e rinvii. I numeri del bilancio preoccupano l’opposizione
che ha evidenziato numerosi errori contabili che portano ad un disavanzo di oltre
1.700.000 euro generando una voragine pericolosa che porterebbe il comune in
dissesto finanziario. Addio inoltre al 1.300.000 euro accantonato per l’ampliamento
dei cimiteri, Altitonante li ha spesi altrove.
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I dati allarmanti non convincono, non solo l’opposizione ma la stessa maggioranza
che preferisce rinviare i  conti  che non tornano.  È chiaro ormai che di  questa
vicenda se ne occuperà la procura della Corte dei Conti ed ogni consigliere si
assumerà  la  propria  responsabilità  in  conseguenza  della  posizione  che  verrà
assunta nel prossimo consiglio comunale.
 Ad ogni modo ora chi pagherà il  buco di bilancio creato dall’amministrazione
Altitonante? Purtroppo i cittadini montoriesi.
I consiglieri
Eleonora Magno e Andrea Guizzetti di “Montorio Guarda Avanti”
Alessandro Di Giambattista e Alessia Nori di “Montorio impegno comune”
Raniero Barnabei e Adele Ricci di “Un’altra Montorio”

Comunicato dell’associazione “G365” in merito al piano marketing
del Comune di Giulianova.
Il G365, portavoce di diverse attività di Giulianova, si rivolge all’Assessore Di Carlo.
Come ha potuto notare in Sala Buozzi il 16 Maggio le attività produttive non erano
presenti e noi del G365 diversamente abbiamo accolto l’invito, curiosi di conoscere
il fantomatico piano strategico rivoluzionario, chiaramente fatto di normalità, con
punti sull’attenzione alla buona accoglienza turistica, alla qualità dei servizi al fine
di offrire una città più curata e tanto altro.
Il nostro parere, non c’è ne voglia a male, crediamo di sapere cosa si nasconde
dietro al velo. Beh, questo piano marketing oggi lo vediamo come un coniglio
fantoccio dentro un cilindro di un mago che non a caso è uscito fuori proprio negli
ultimi mesi di vostro mandato. Ci fa pensare a qualcuno che cerca solo consensi,
futuri voti, proponendo un lavoro che già doveva essere in fase avanzata. G365 vi
ricorda che nei tempi della precedente amministrazione ha dato dimostrazione di
sapersi  unire,  portando negli  uffici comunali  le istanze della categoria,  mentre ad
oggi conta ancora circa 250 aderenti, numero che purtroppo si è ridotto a causa
delle chiusure, ma questo non vi sembra essere un dato allarmante. Non una
priorità.  In  questi  suoi  quattro  anni,  nel  ruolo  di  Assessore  al  Turismo,  non
mettiamo  in  dubbio  il  suo  impegno  lodevole,  ma  l’abbiamo  osservata  con
attenzione, nelle scelte, nelle azioni, anche verso le Associazioni di categoria, di cui
una chiese le  sue dimissioni.  Per  una serie  di  fatti  certi  e  accaduti  di  nostra
conoscenza  spiacente  Assessore,  ai  nostri  occhi  non  ha  sufficiente  credibilità  per
chiederci,  a  noi  tanti  singoli,  collaborazione  o  di  essere  al  suo  fianco.  Non  ci
fidiamo.  Ma  lei  proseguirà  ancora,  ne  siamo  certi,  non  farà  passi  indietro,  avanti
con  i  suoi  fedeli,  ma forse  anche  loro  un  giorno  riconosceranno  che  non  ha
dedicato  abbastanza  interesse  alle  problematiche  che  le  attività  produttive  si
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trascinano a fatica da anni. Vi avevamo dato il  nostro voto e fiducia per questo e
oggi lo stesso governo Nazionale vi chiede di dare tale attenzione e priorità. Non è
certo risolutivo alla categoria la visione di una ruota panoramica, una pista sul
ghiaccio o degli ombrellini, anche se il tutto è stato molto apprezzato e gradito da
tutti. Smetta anche di fingere la non esistenza di chi da quasi dieci anni è vicino al
settore  commerciale,  dicendo  che  non  sa  a  chi  rivolgersi,  perché  forse  le  fa
comodo.  Siamo  e  continueremo  ad  essere  punto  di  riferimento  per  le  attività  fin
quando ne avremo la forza, agendo con discrezione, modi costruttivi, battagliando
le giuste cause, evitando provocazioni che innescano guerre silenziose tra le parti
capaci di far danni a chi difende il prossimo o a chi viene difeso bisognoso solo di
ottenere più serenità. Noi continueremo a pensare ai progetti aggregativi, ancora
più decisi a voler contribuire a migliorare il nostro territorio, sempre in ascolto alle
esigenze  d’interesse  generale,  non  del  singolo,  dalle  attività  produttive  alle
Associazioni. Saluti dal G365.

GIULIANOVA. IL CITTADINO GOVERNANTE – LIDO DELLE PALME: UN
QUARTIERE DORMITORIO CHE VIVRÀ SOLO IN ESTATE. ANCHE LA
GIUNTA COSTANTINI ASCOLTA PIÙ LA RENDITA FONDIARIA CHE I
CITTADINI
Per  l’ennesima volta  i  mezzi  di  informazione riportano comunicati  trionfalistici
dell’amministrazione  Costantini  –  cosa  già  avvenuta  nel  decennio  scorso  con
l’amministrazione precedente – che annunciano l’inizio delle costruzioni nei 90.000
mq del Lido delle Palme, un’area che va dal lungomare alla ferrovia all’altezza del
Dino’s.
Queste notizie non corrispondono al vero: nel consiglio comunale di venerdì scorso
non è stato approvato nessun Piano di Lottizzazione del Lido delle Palme. Non
corrispondo al  vero  nemmeno le  notizie  riportate  fino alla  nausea nel  corso degli
anni dal corrispondente locale del Messaggero che quel comparto era bloccato e
che i proprietari aspettano da 50 anni di poter costruire.
La verità è un’altra: il  Piano Regolatore del ’94 adottato dalla maggioranza di
sinistra  rendeva  edificabile  quell’ambito  e  dal  ’98,  con  la  conclusione  dell’iter
urbanistico,  si  sarebbe  potuto  tranquillamente  edificare:  il  Lido  delle  Palme  e  i
comparti vicini sono sbloccati ed edificabili da 26 anni , bastava seguire le direttive
del Piano Regolatore Generale e si sarebbe potuto costruire e con grande qualità
urbana!!!
Era previsto un mix di destinazioni d’uso (il 50% per ricettività turistico-alberghiera
e commercio, il  40% per la residenza, il 10% per impianti sportivi) accanto ad
opere di urbanizzazione quali prolungamento del boulevard di viale Orsini, strade
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con piste ciclabili, parcheggi pubblici, verde urbano (parchi e pineta) anche ad est
di Viale Orsini, verde attrezzato con impianti sportivi pubblici, con la finalità di non
farne un quartiere dormitorio bensì di grande qualità e vivibilità, vivo tutto l’anno.
La rendita fondiaria ha chiesto di modificare le norme urbanistiche comunali anche
nelle sue parti prescrittive e le amministrazioni, sia quelle precedenti che quella
attuale, assecondandola hanno fatto perdere tantissimo tempo. Infatti il TAR ha
bocciato per ben due volte il Piano di Lottizzazione approvato in variante nel 2010
con questa motivazione: ““in sede di approvazione di un piano di lottizzazione, la
Giunta  ed  il  Consiglio  Comunale  sono  tenuti  esclusivamente  a  verificare  la
conformità  del  piano  attuativo  alle  disposizioni  contenute  nello  strumento
urbanistico generale “. Vale a dire: basta presentare un piano conforme a quanto
previsto  dal  Piano  Regolatore,  senza  fare  forzature  a  scapito  degli  interessi
generali e della qualità dell’insediamento, e si può iniziare a costruire.
Tornando  al  presente  le  cose  stanno  molto  diversamente  da  come  vengono
raccontate:
1)  La  Giunta  Costantini  ha  presentato  una  variante  all’intera  normativa  che
disciplina la zona E2.1 (che comprende anche il Lido delle Palme). Lo ha fatto dopo
4 anni dal suo insediamento! Lo ha fatto per poi tentare di approvare in Giunta, al
riparo dal controllo del consiglio comunale, un piano di lottizzazione conforme ad
un piano regolatore fortemente peggiorato.
2) Dopo l’adozione ci sarà un iter di qualche mese che prevede la presentazione di
Osservazioni, il pronunciamento di Enti sovra comunali tra cui la Soprintendenza
che ha già espresso giudizi molto negativi ed un nuovo passaggio in consiglio
comunale per l’approvazione.
3)  Solo  dopo  i  proprietari  potranno  presentare  il  piano  di  lottizzazione  a  cui
potranno essere fatte nuove osservazioni. Quindi è tutto di là da venire.
4)  Per  questa  variante  l’amministrazione  ha  speso  soldi  pubblici  (non proprio
bruscolini!) per remunerare il tecnico che l’ha redatta pur non essendo necessario
farlo!
5) Il  Comune e la collettività vengono notevolmente penalizzati  dalla variante.
Quindi, paradossalmente, la Giunta Costantini spende soldi pubblici a favore di
alcuni privati proprietari e a scapito della città che dovrebbe tutelare!
Elenchiamo ora, in maniera precisa e dettagliata, cosa trovano e cosa perdono la
nostra città e i Giuliesi (e i turisti che ospitiamo) nella variante proposta rispetto
alle norme vigenti per quell’ambito:
1. Una forte diminuzione del verde pubblico per un totale di oltre 6.000 mq in
meno.
2. Una collocazione del verde pubblico per buona parte verso la ferrovia con una
quasi totale scomparsa ad est di viale Orsini.
3. Una forte riduzione di parcheggi pubblici che passano da 12.500 mq a 9.500 mq.
4. Scomparsa dell’ampliamento delle pinete e del verde sul lungomare a vantaggio



di edifici alti 21,50 metri con serie ripercussioni sulla vista verso la collina.
5. Un notevole aumento della viabilità che passa da 3.770 mq addirittura a 15.546
mq.
6. Nessun servizio per la cultura e per il sociale.
7. Un insediamento urbano di 38 edifici con un’altezza che va dai 17 ai 21,50 metri
immersi in un dedalo di strade con rischio di compromissione dei cannocchiali
visivi dal mare verso la collina come ha fatto notare la Soprintendenza.
8. Una piazza, anche questa ad ovest di viale Orsini, su cui non si apre nessun
servizio:  persino  la  nostra  proposta  di  una  Sala  pubblica  polivalente  è  stata
bocciata!
9.  Tutto  ciò  prefigura  una  sorta  di  quartiere  dormitorio,  di  scarsa  qualità  sotto  il
profilo della vivibilità, che vivrà solamente in estate.
In  sede  di  dibattito  consiliare  abbiamo  provato  a  far  modificare  la  variante
presentando  17  emendamenti  che  non  sono  stati  accolti,  tranne  uno.
Va rimarcato che il sindaco che è titolare della delega all’urbanistica non è riuscito
nè a relazionare né a intervenire nel  dibattito;  stesso comportamento è stato
tenuto da parte dei  consiglieri  di  maggioranza.  La relazione e le risposte agli
emendamenti  sono  state  affidate,  per  l’ennesima  volta,  al  tecnico  dell’ufficio
urbanistico  cosa,  probabilmente,  unica  in  Italia!
Ora presenteremo le Osservazioni che tenteranno di tutelare anche gli interessi
generali, i beni comuni e la vivibilità cittadina.
Giulianova 15.05.23
Il Cittadino Governante
Associazione di cultura politica

GIULIANOVA. NOS-NOI: LA DESTRA E’ QUESTA!!! SPECULAZIONE
EDILIZIA ED USO SPREGIUDICATO DEL POTERE, PER GLI INTERESSI
DI POCHI A DANNO DEI CITTADINI E DI GIULIANOVA!
 

DA Nuovi Orizzonti della sinistra (NOS-NOI) di Giulianova

 

 

La  destra  è  questa,  compressione  dei  diritti,  sopraffazione,  consumazione  del  suolo,  uso  spregiudicato  del  potere  per
soddisfare  interessi  di  pochi  amici  a  scapito  della  collettività.

Il piano spiaggia e le scelte urbanistiche della maggioranza ne confermano la natura predatoria e spavalda.

Ogni decisione, ogni atto, ogni scelta, è concepita per assecondare la fame speculativa di pochi interessati, con un danno
enorme, che rischia di essere irreversibile, alla città, ai giuliesi, ai turisti che da sempre apprezzano la bellezza di Giulianova.

https://www.giulianovanews.it/2023/05/giulianova-nos-noi-la-destra-e-questa-speculazione-edilizia-ed-uso-spregiudicato-del-potere-per-gli-interessi-di-pochi-a-danno-dei-cittadini-e-di-giulianova/
https://www.giulianovanews.it/2023/05/giulianova-nos-noi-la-destra-e-questa-speculazione-edilizia-ed-uso-spregiudicato-del-potere-per-gli-interessi-di-pochi-a-danno-dei-cittadini-e-di-giulianova/
https://www.giulianovanews.it/2023/05/giulianova-nos-noi-la-destra-e-questa-speculazione-edilizia-ed-uso-spregiudicato-del-potere-per-gli-interessi-di-pochi-a-danno-dei-cittadini-e-di-giulianova/


La meravigliosa spiaggia  di  Giulianova,  verrà  ridotta  ad una sequenza di  stabilimenti  balneari,  dei  quali  si  consente
l’ampliamento  con  riduzione  delle  distanze  minime,  di  piscine  e  di  altre  opere  che  ne  modificheranno  irrimediabilmente
bellezza e fruibilità. Il tutto per favorire gli affari di pochi.

In perfetta linea con la cultura che informa il piano spiaggia, la destra al potere fa scelte urbanistiche che favoriscono
miserabili operazioni speculative che trasformeranno Giulianova in una città dormitorio.

E’ in atto, da parte della destra al potere, un attacco senza precedenti a Giulianova, al suo patrimonio ambientale e
paesaggistico, all’integrità del suo territorio, al suo futuro. E’ un attacco ai giuliesi.

E’ necessario che tutte le forze del centro sinistra che condividono con noi la necessità e l’urgenza di reagire allo scempio in
atto, di costruire la proposta di un modello di città, alternativo a quello delle destre, che sappia guardare al futuro, esaltando
le sue bellezze e le sue meravigliose vocazioni, che sappia avviarla verso uno sviluppo sostenibile e partecipativo. Per i
giuliesi, per Giulianova.

 

Giulianova, 16/05/2023

Giulianova.  Chiusura  al  pubblico  della  biblioteca  “Padre  Serafino
Colangeli”:  lettera  aperta  del  dott.  Giancarlo  Marinangeli.

Biblioteca POC
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lettera in redazione
Riceviamo e pubblichiamo la lettera aperta del dott. Giancarlo Marinangeli, Specialista in Nefrologia e in Medicina Interna in
vari ospedali pubblici italiani, inviata al Sindaco della nostra città. 

La redazione de giulianovanews.it

 

LETTERA APERTA AL SINDACO DI GIULIANOVA

Gentilissimo direttore de giulianovanews.it,
 le invio la lettera aperta che ho scritto al Sindaco di Giulianova, Jwan Costantini,
nella speranza di contribuire a far riaprire al pubblico la biblioteca “Padre Serafino
Colangeli”.
Spero vivamente che la Città di Giulianova porti avanti questa “battaglia culturale”
per me di grande importanza.
Un cordiale saluto.
Giancarlo Marinangeli*
 

Caro Sindaco,

scusami se mi rivolgo a te con una lettera aperta ma voglio parlarti di una questione che mi sta molto a cuore e che credo
debba stare a cuore soprattutto alla città di Giulianova, città nella quale vivo ormai dall’aprile del 1992.Approfitto anche per
ricordare che una delle prime persone che conobbi appena arrivato a Giulianova, e della quale divenni subito amico, fu tuo
padre; tu eri allora un ragazzino e per questo motivo mi sento di poterti dare del tu.

In quell’anno mi trasferii da L’Aquila, dove lavoravo da parecchi anni nel reparto di Nefrologia e Dialisi, e venni all’ospedale
di Giulianova perché si voleva qui aprire da zero un analogo reparto, fino ad allora inesistente. Cosa che in effetti facemmo e
anche con una certa velocità perché inaugurammo il nuovo reparto con i primi quattro pazienti giuliesi pochi mesi dopo, il 30
luglio 1992. Da allora quel reparto è via via cresciuto distinguendosi nella sanità abruzzese e in quella nazionale (poi negli
ultimi  anni  sono  arrivate  molte  difficoltà,  derivanti  da  una  improvvida  gestione  ASL,  ma  di  questo  parleremo  semmai  in
un’altra circostanza).

Torniamo all’anno 1992. Io sono un appassionato lettore e, appreso dell’esistenza di una biblioteca nella Piccola Opera
Charitas, adiacente all’ospedale, un giorno andai a visitarla.

Mi piacque fin dalla prima impressione e, mentre giravo silenziosamente guardando i libri negli scaffali, fui avvicinato da un
frate che mi chiese chi fossi e con il quale cominciai a parlare.

Realizzai poco dopo che quel frate era padre Serafino Colangeli, il Fondatore e il deus ex machina di quella struttura. Lui fu
gentilissimo e curiosissimo, mi fece molte domande sul nuovo reparto, sul rene artificiale, su come funzionava praticamente,
su come vivevano quei pazienti, mi chiese se fossi parente di un suo amico, padre Giacinto Marinangeli, direttore a L’Aquila
della Deputazione di Storia Patria (non eravamo parenti ma lo conoscevo), mi guidò in una visita di tutta la Biblioteca,
parlandomene con  fervore  e  passione,  del  passato  e  dei  progetti  futuri,  da  uomo competente  e  straordinariamente
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intelligente qual era.

Ci lasciammo dopo una lunga chiacchierata e, salutandoci, ci mettemmo reciprocamente a disposizione per qualunque
necessità e lui mi esortò a venire in biblioteca ogni volta che lo avessi desiderato. Cosa che in effetti, negli anni successivi ho
fatto, andando quando avevo un paio d’ore di tempo a sedermi a uno dei tavoli di quella bella sala, con un libro preso dagli
scaffali,  a  godermi  la  lettura,  il  silenzio,  la  compagnia  degli  altrilettori,  la  luce  e  il  profumo  dei  libri  di  quella  magica
biblioteca.

 

E vengo al punto. Quando, nei primi mesi del 2020 divampò la pandemia da Covid, la biblioteca fu giustamente chiusa a
tutela della salute dei pazienti seguiti nella struttura sanitaria della POC. Adesso sono passati più di tre anni e, dopo la
tragedia di decine di migliaia di morti in Italia, l’epidemia si è andata via via indebolendo e oggi non rappresenta più un
problema sanitario grave, tanto che pochi giorni fa, il 5 maggio scorso, anche l’OMS, l’Organizzazione Mondiale della Sanità,
ha dichiarato ufficialmente la fine dell’emergenza sanitaria.

A  questo  punto,  caro  Sindaco,  è  necessario  e  anche  urgente  riaprire  la  “biblioteca  di  Padre  Serafino”.  Lui  l’aveva  creata,
anche con il contributo economico e fattuale di tanti cittadini di Giulianova, per amore della cultura e anche per dare ai
poveri, come diceva, una carità di tipo intellettuale che è non meno importante di quella materiale. E adesso non può più
restare chiusa.

Gli oltre 30.000 volumi e le sale di lettura devono tornare a disposizione della città come sono stati per 40 anni e anzi la
struttura dovrebbe essere potenziata e rivitalizzata per riaffermarsi come importante riferimento culturale della città.

Mi sono meravigliato in quest’ultimo anno che in una città tanto appassionata di politica, come Giulianova, nella quale si
legge  quasi  ogni  giorno  di  proposte,  critiche,  schermaglie  e  polemiche  politiche  che  divampano  tra  maggioranza  e
opposizione per i motivi più vari (non di rado, va detto, di poca importanza) nessuno abbia mai sollevato il problema della
cultura e della biblioteca chiusa.

Per una città come Giulianova, che ambisce a far crescere la propria immagine turistica e qualitativa, restituire al suo ruolo
quella biblioteca è irrinunciabile. La cultura non può essere trascurata né tantomeno mortificata.

Io non so esattamente da chi “dipenda” la biblioteca, a chi essa “appartiene”. So però che la Biblioteca va riaperta, per il
rispetto che si deve al suo Fondatore, per quello verso i cittadini che hanno contribuito, per quello verso le migliaia di giovani
che andavano lì a studiare e anche e soprattutto per rispetto verso il sapere e verso la cultura. La biblioteca appartiene
innanzitutto alla città.

Per questo motivo ti ho voluto scrivere, sperando che tu voglia sostenere questa causa e farla tua con determinazione,
compiendo i passi necessari per la riapertura.

Spero anche che tutte le forze politiche, culturali e sociali della città contribuiscano fattivamente a restituire a Giulianova
quel bellissimo e insostituibile gioiello.

Mi scuso per il disturbo che ti ho arrecato, se te ne ho arrecato, e ti auguro buon lavoro.

 

 

Giancarlo Marinangeli

 

 



GIULIANOVA. IL CITTADINO GOVERNANTE: COSTANTINI, GIORGINI
E DI  CARLO  VOGLIONO IL   “MODELLO OSTIA” SULL’  ARENILE
GIULIESE
Ieri  nella seduta del  consiglio comunale nessun consigliere di  maggioranza ha
preso la parola per confrontarsi sulle  proposte fatte dal nostro gruppo consiliare a
difesa dell’arenile di Giulianova; poi al momento del voto con la forza bruta dei
numeri i consiglieri di maggioranza e i consiglieri Piccione e Montebello  HANNO
DETTO NO a:
1) PIENO RISPETTO DELLE NORME CHE TUTELANO IL PAESAGGIO LITORANEO.
2)  SALVAGUARDIA   DELLA  VISUALE  PANORAMICA  RIDUCENDO  AL  MINIMO  LE
BARRIERE VISIVE VERSO L’ARENILE E IL MARE.
4) MARE PULITO CON DISINQUINAMENTO FIUMI E CONTROLLO ACQUE NERE NEI
CANALI A MARE.
5)  TUTELA   DELLA  SABBIA  EVITANDO  ECCESSIVO  CONSUMO  DI  SUOLO
SULL’ARENILE.
6) CONTENIMENTO  DELLE  COSTRUZIONI SULL’ARENILE.
7) DIVIETO DI COSTRUZIONE DI PISCINE SULL’ ARENILE.
8) STABILIMENTI  BALNEARI  NON OLTRE 250 MQ.
9) EVITARE  STABILIMENTI  A DUE PIANI.
10) SUPERFICI PAVIMENTATE INTORNO AGLI STABILIMENTI NON OLTRE I 250 MQ.
11)  SULL’ARENILE  SOLO  ATTREZZATURE  PER  GIOCO E  SPORT  DA  PRATICARE
SULLA SABBIA O SUI 250 METRI DI SUPERFICI PAVIMENTATE CONCESSE AD OGNI
STABILIMENTO.
12) IMPIANTI SPORTIVI  E RICREATIVI NON POSSONO COPRIRE LA SABBIA OLTRE I
250 MQ.
13)  IMPIANTI  SPORTIVI  (campi  di  calcetto,  tennis,  paddle  etc.)  E  RICREATIVI
IMPATTANTI SU ARENILE NON POSSONO ESSERE REALIZZATI.
14) EVITARE O RIDURRE PARCHI ACQUATICI, PIATTAFORME E PONTILI IMPATTANTI
E INVADENTI.
15)  SPIAGGE LIBERE INCREMENTATE E  BEN ORGANIZZATE DAL COMUNE CON
TUTELA SERVIZI PER FASCE DEBOLI.
16) INSERIMENTO DELLA SPIAGGIA PER ANIMALI DOMESTICI  (CANI E GATTI).
17) REVOCA CONCESSIONE A CHI COMMETTE ABUSI EDILIZI.
18) DISTANZA DI  1 METRO TRA OMBRELLONI  DA POSIZIONARE OLTRE I 30 METRI
DALLA BATTIGIA.
19) PASSEGGIATA DI 10 METRI SULLA BATTIGIA.
20)  TRASFORMAZIONE  DELLA  CONCESSIONE  LA  PLAYA  IN  STABILIMENTO
BALNEARE CON CONCESSIONE DI ARENILE PER OMBREGGIO TOGLIENDO IL CAMPO
DI CALCETTO E LA BARRIERA VISIVA CIRCOSTANTE.
21)  PIENA  EFFICIENZA  DEI  CANALI  A  MARE  (AUMENTARE  LE  DIMENSIONI  E
DISINTASARE L’INTERNO)
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Accolti solo due emendamenti:
1) A FINE STAGIONE  BALNEARE NO RECINZIONI DELLE CONCESSIONI E RIMOZIONE
DEGLI IMPIANTI MOBILI
2) RECUPERO DEL 30% PER SPIAGGE LIBERE IN CASO DI SUB-INGRESSO NELLE
CONCESSIONI ESISTENTI
A tal  proposito poniamo però un quesito:  coloro che negli  anni  passati  hanno
gestito  i tanti sub-ingressi nelle concessioni Venere e Caprice perché non hanno
recuperato il 30% di arenile da destinare a spiagge libere in modo da averne anche
nel tratto centrale?
I  nostri   emendamenti   avevano  lo  scopo  di  tutelare  sotto  il  profilo  ambientale  e
paesaggistico una delle  porzioni  più  belle  e  delicate del  nostro territorio  e  di
promuovere  un’economia  florida  e  duratura  con  scelte  a  favore  del  Turismo
sostenibile,  l’unico  in  grado  di  essere  competitivo  oggi  e  nel  futuro.
La maggioranza invece ha, con ostinazione, scelto di imporre alla città un modello
arretrato, perdente, rapace e poco sostenibile.
La nostra battaglia continua con le Osservazioni che presenteremo nelle prossime
settimane.
Giulianova 13 maggio 2023
Il Cittadino Governante
Associazione di cultura politica


